



# CORONAVIRUS

DIDPAF PONTARLIER

## LETTRE OUVERTE DIDPAF

ALLIANCE  
POLICE NATIONALE

Le 29/04/2020

Monsieur le Directeur,

Je vous ai sollicité par mail, pour vous faire part d'une éventuelle « anomalie GEOPOL » sur les compteurs des collègues « hebdos », que vous avez dû placer en brigade, suite à la mise en place du mode dégradé validé par la DCOPAF.

Or nous avons constaté sur compteur GEOPOL qu'il n'y avait aucune compensation horaire après avoir travaillé un jour férié. La situation étant inédite, nous avons été interpellé par nos collègues qui travaillent en hebdo.

Un jour férié est normalement un jour chômé pour « un hebdo », c'est la raison pour laquelle les cycliques ont des CF (109H12).

Au bout de deux demandes, vous m'avez finalement répondu et je dois dire que certains termes me laissent perplexe.

Pour être précis Monsieur le Directeur, je ne suis pas « un épiciier » cherchant des « milettes ». L'écrire est un manque flagrant de considération de votre part, envers moi, mes adhérents et l'organisation syndicale que je représente.

M'opposer « les gens qui meurent » lorsque je vous parle GEOPOL, c'est chercher à me faire culpabiliser. Ce n'est pas le débat et ce n'est pas acceptable.

Non ! Les collègues ne sont pas heureux d'aller travailler en sachant qu'ils risquent chaque jour d'être contaminés et de contaminer leur famille car ils ne sont pas correctement protégés par un manque d'anticipation!

Non ! ils ne sont pas heureux de travailler 11h un jour férié sans temps compensés, alors qu'ils devraient être en famille ces jours-là.

Lorsque je vous écris Monsieur le Directeur, c'est en tant que délégué syndical Alliance avec le mandat de mon OS et de mes adhérents. Ce qui prime c'est l'intérêt général.

ALLIANCE a déjà reçu bon nombre de remerciements de la part de ses collègues, adhérents et non adhérents. Ce qui est essentiel à nos yeux.

Je profite aussi pour vous dire qu'il n'est pas supportable d'entendre la hiérarchie, de manière quotidienne, nous affirmer que le mode dégradé est un cadeau pour faignants.

Non, les jours d'ASA -réserve opérationnelles ne sont pas des congés. Les collègues sont rappelables et confinés à domicile.

La DCOPAF n'a pas mis en place le mode dégradé pour faire « des cadeaux aux collègues » mais pour limiter les risques d'exposition au virus. Et je vous épargnerais l'affronte de faire une comparaison ou un lien avec « les gens qui meurent ».

Alors, lorsque je vous ai prié de prendre en considération une situation défavorable pour nos collègues et au vu des circonstances, ALLIANCE ne s'attendait pas à tant de mépris.

Aussi ALLIANCE déplore que vous ayez souhaité évoquer nos échanges et envoyer des copies de nos courriers à certaines personnes du service. Ce n'est pas l'idée que nous nous faisons du dialogue social. Mais n'ayant rien à cacher, nous vous informons qu'à notre tour et cette fois-ci en toute transparence, nous rendons public ce courrier ainsi que nos échanges par mail.

Cordialement,

Loïc VOURDON

Conseiller Technique PAF ALLIANCE Bourgogne Franche-Comté



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE

LE BUREAU REGIONAL BOURGOGNE FRANCHE-COMTE

LE 29 AVRIL 2020